

Relacionándose a los demás

Relacionándose con las mujeres – Ejercicios Diarios

Pensamientos y preguntas sobre las cuales reflexionar, escribir, y orar para incrementar el crecimiento personal.

Día 1

- ¿Cuáles eran algunas maneras que trataba a las mujeres en el pasado?
 - ¿Qué era la idea común acerca de las mujeres?
 - ¿Cuáles actitudes hacia las mujeres agradaban a Dios?
 - ¿Cuáles eran contrarias a la manera que Dios quiere que piense de las mujeres?
 - ¿Cómo ha cambiado su perspectiva de las mujeres desde entonces?
-

Día 2

Por más tiempo que pasa en el mundo, más contacto tendrá con mujeres y más tiene que proteger su corazón. Hay diferentes tipos de mujeres que uno atrae, dependiendo de la clase de hombre que es. Debemos protegernos de atraer mujeres mundanas. Si no es casado, o si es casado debe tratar a las mujeres con respeto y pureza de corazón. Si está casado, la voluntad de Dios es que desarrolle su relación con su esposa. Anote algunas cosas que desea mejorar en su relación con su esposa. Si no está casado, anote una lista de características que desearía tener en una futura esposa.

Día 3

Memorice

1 TIMOTEO 5:1-2 (RVR)

No reprendas al anciano, sino exhortale como a padre; a los más jóvenes, como a hermanos; ²a las ancianas, como a madres; a las jovencitas, como a hermanas, con toda pureza.

Día 4

En cuanto a una relación con una mujer, una de las cosas más importantes es quién es usted. Dios necesita obrar en usted para que llegue a ser la clase de hombre que sería agradable para una mujer; alguien que la cuide y que no es egoísta. Hay muchas características para desarrollar antes de iniciar una relación con una mujer. Aprender cómo ser líder, como defender lo que cree, como proteger, como cuidar a sí mismo y a otra persona, como pensar en las necesidades de la otra antes de los propios, como aun no estar de acuerdo sin embargo sin herir a la otra persona. Pase tiempo con Dios pidiendo su ayuda para madurarle en estas áreas de su vida.

Día 5

Si es soltero y quiere formar una relación, tenga cuidado de no hacerlo de una forma demasiada apresurada. Las relaciones con el sexo opuesto son por lo general montañas rusas emocionales, y depende de la intensidad de sus tentaciones, pueden dificultar su recuperación. Es buena idea evitar cualquier relación seria por lo menos 6 meses a un año después de graduar del programa, para darle tiempo ajustarse a las presiones de la vida. La mayoría de las recaídas son por causa de una mujer donde había una relación sexual porque el graduado se apresuró para relacionarse y no tuvo tiempo para disciplinarse y mantener los principios que agradan a Dios.
